

Hoy en declaraciones a los medios

## **Feijóo insiste en que los acuerdos sobre el CGPJ deben ser firmados y se compromete a reformar la Ley Orgánica del Poder Judicial cuando llegue al Gobierno**

OFICINA DE INFORMACIÓN

- Considera “evidente” que los acuerdos deben reflejarse por escrito, ya que los orales son meras conversaciones y cree que los ciudadanos valoran más lo primero que los “comentarios en corrillos”
- “No conozco ningún acuerdo que no se escriba ni se firme y no comprometa a las partes. Sería muy sorprendente llegar a un acuerdo oral con un Gobierno en algo tan trascendental como el Poder Judicial”, subraya el presidente del PP
- “Si el Gobierno quiere acuerdo, lo habrá”, apostilla Feijóo, quien recuerda que la postura del PP es conocida: “Nosotros no vamos a improvisar”, señala en referencia al documento enviado el pasado mes de julio a La Moncloa, coincidente con lo que habló con Sánchez la pasada semana
- “No voy a hacer declaraciones que puedan interrumpir un acuerdo”, indica: “Me debo al Estado”, proclama, e incide en que el Poder Judicial es un poder del Estado: “Si el Gobierno quiere descalificar al PP, yo no voy a hacerlo”, subraya
- Considera que seis meses es un plazo suficiente para que el CGPJ elabore un informe que cumpla las expectativas de la UE sobre el Poder Judicial y resalta que España no debe llegar a la Presidencia de la Unión sin reformar la Ley
- Se muestra partidario de que los jueces tengan “un peso determinante y sustancial” en la propia elección de los integrantes del Consejo, pero cree que es algo que ya debe ponderar el nuevo CGPJ que salga del acuerdo

- Reitera que si tiene ocasión de formar Gobierno, adquiere el compromiso “electoral y político” de reformar la Ley Orgánica del Poder Judicial, “para darle peso a jueces y magistrados en la elección de jueces y magistrados del Consejo próximo”
- “Si el Gobierno no quiere, es imposible acordar algo con alguien que no quiere”, apostilla, y reitera que si el PSOE gana las elecciones y quiere seguir enfrentándose a la UE y a sus compromisos, sin reformar la Ley, “él sabrá lo que está haciendo”

